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Президиум Верховного Совета С С С Р  постановля
ет: Установить праздник „День учителя11.
„День учителя11 праздновать ежегодно в первое 
воскресенье октября месяца.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
А. МИКОЯН.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
М. ГЕО РГАДЗЕ.

Москва, Кремль, 29 сентября 1965 года.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии 
Советского Союза

29 сентября 1965 года Пленум 
Центрального Комитета КПСС про
должал работу.

Продолжалось обсуждение доклада 
тов. А. Н. Косыгина «Об улучшении 
управления промышленностью, совер
шенствовании планирования и усиле
нии экономического стимулирования 
промышленного производства».

В прениях выступили тт. А. Ф . Еш- 
токин— первый секретарь Кемеровско
го обкома КПСС, Я. Н. Заробян— пер
вый секретарь Ц К  Компартии Арме
нии, А. Ю. Снечкус— первый секретарь 
Ц К  Компартии Литвы.

На Пленуме с речью выступил Пер
вый секретарь Ц К КП С С  тов. Л. И. 
Брежнев.

Пленум Центрального Комитета 
К П С С  единодушно принял постанов

ление «Об улучшении управления про
мышленностью, совершенствовании 
планирования и усилении экономичес
кого стимулирования промышленного 
производства».

С докладом по второму вопросу по
вестки дня Пленума о созыве очеред
ного X X I I I  съезда КП С С  выступил 
тов. Л. И. Брежнев.

Пленум единодушно принял поста
новление по этому вопросу.

Пленум избрал тов. Ф . Д. Кулакова 
секретарем Ц К  КП С С .

Пленум освободил тов В. Н. Титова 
от обязанностей секретаря Ц К  КП С С  
в связи с переходом на работу в Ц К  
Компартии Казахстана.

На этом Пленум закончил свою ра
боту.

С ЖИВЫМ ИНТЕРЕСОМ
Коллектив известкового 

от деления завода  № 7 
стройматериалов с живей
шим интересом следил за 
работой Пленума Централь
ного Комитета партии. Да 
и вполне понятно. Нас 
кровно интересуют обсуж
даемые вопросы. Совер
шенно правильно отмеча
ется в докладе Председа
теля Совета Министров СССР 
товарища А. Н. Косыгина о 
совершенствовании плани
рования и усилении эко
номического стимулирова
ния промышленного произ
водства.

Наш завод за послед
ние годы вырос, оснастил
ся новейшей техникой, вы
росли и люди. Сменные 
нормы участком выполня
ются от"110 до 120 про
центов. Расход извести у

нас ниже планового. Но вре
мя сейчас такое, что каж
дый труженик справедли
во задает себе вопрос, а 
все ли -он сделал для род
ного предприятия, какой 
ценой выполняется план.

Пленум ЦК КПСС наме
тил решительные меры, 
направленные на последо
вательное осуществление 
ленинских принципов мате
риальной заинтересован
ности трудящихся, на то, 
чтобы находить новые ре
зервы для повышения про
изводительности труда.  
Конкретные меры намеча
ются по усилению заинте
ресованности рабочих и 
служащих в улучшении 
общих итогов работы пред
приятия.

Труженикам известково
го цеха завода строймате

риалов присвоено почетное 
звание коллектива комму
нистического труда. Но на 
этом производственники не 
успокаиваются. Они по- 
прежнему считают глав
ным—постоянно идти впе
ред. В отделении 20 чело
век. Все рабочие учатся в 
школе коммунистического 
труда. Это помогло им до
биться высшего производ
ственного разряда.

Те меры, которые разра
ботаны и обсуждались на 
Пленуме ЦК КПСС, направ
лены на коренное улучше
ние руководства промышлен
ностью. Выполнение их поз
волит сделать нам новый 
шаг вперед по пути к ком 
мунизму.

Ю. Подмогаев,
начальник цеха сили
катного производства.

В СЧЕТ 1966 ГОДА
Крупную победу в со

ревновании за досрочное 
выполнение годового пла
на одержал коллектив 
участка ширпотреба цеха 
№ 7, руководимый масте
рами Лялиным А. П. и Гу
бу шкиным В. С. При плане 
4000 столов в год он на 
30 сентября выпустил 
4830 столов.

Добросовестными работ
никами и подлинными мас

терами своего дела пока
зали себя бригады загото
вителей Паутова Г. М., 
сборщиков Лялина Б. Д., 
прессовщиков Есина Г. В., 
столяров Терентьева II. Н., 
наб о р щ и к о в Андриянова
А. А , маляров-отделочнп- 
ков Катина Г. В. В до
срочном выполнении годо
вого плана их большая 
заслуга.

Вся выпущенная продук
ция хорошего- качества. 
Добротные, красиво изго
товленные столы # поль
зуются хорошим спросом 
у населения. Коллектив 
участка охвачен желанием 
дать до конца года боль
ше сверхплановой продук
ции.

Ф. Шмельков.

О Марии Ефи
мовне Мокее- 
вой говорят в 
Поздняковском 
колхозе как о 
лучшей дояр
ке. На ферму 
ее привело ис- 
ключительн о е 
труд о л ю б и е, 
горячая заин
тересованность 
в делах родно
го колхоза и 
любовь к жи
вотным. Она 
ухаживает за 
12 коровами, 
стараясь вло
жить в уход за 
ними всё свое 
тепло, всю за
боту и умение.

Её подопеч
ные считаются 
лучшими на 
ферме. Неда
ром в прошлом году она получила по 2200 литров 
молока на каждую корову.

Марию Ефимовну можно встретить не только на 
ферме. Сейчас, в горячую для колхоза пору, она тру
дится на поле, убирая картофель.

Фото Л. Леонидова.

К о р м  с к о т у
В Мамлейском колхозе 

организованно идет заклад
ка силоса. Колхозники ис
пользуют на силос под
солнечник, кукурузу, го
рох. 350 тонн уже зало

жено, а всего мамлейцы 
планируют заготовить бо
лее 600 тонн высококаче
ственного корма.

В. Иванов.

ВОВРЕМЯ И БЕЗ ПОТЕРЬ
28 сентября механизаторы 

центрального отделения 
совхоза «Кулебакскнй» за
кончили уборку картофеля. 
За одиннадцать дней они 
освободили площадь в 115 
гектаров. Перед началом 
работ полеводы и механи
заторы вместе с управляю
щим отделением Юрием Ва
сильевичем Макуловым со
ставили четкий, хорошо 
продуманный план по ходу 
уборки картофеля.

На поля вышли четыре 
комбайна. За каждым ком
байном было закреплено по

нескольку человек рабочих. 
Они подбирали случайно 
упавшие клубни, а также 
трудились на комбайне. В 
результате четкой, хорошо 
слаженной работы механи
заторов картофель в отде
лении убран без потерь. 
Хозяйство рассчиталось с 
государством, засыпаны 
Клубни на семена и фураж. 
Па этом завершилась убор
ка урожая в отделении.

С. Шашаев,
секретарь парткома 

совхоза.

Е С Т Ь  С Е М Н А Д Ц А Т Ь  Г Е К Т А Р О В
Хорошо потрудились на 

выборке картофеля в Без- 
верниковской бригаде Ново- 
шинского колхоза сотруд
ники СКБ судостроитель
ного завода. За корот
кий срок конструкторы, 
чертежники, чертежницы,

копировщицы и другие ра
ботники СКБ убрали кар
тофель с площади 17 гек
таров.

Весь убранный карто
фель вывезен с поля.

М. Гундоров.



ЗА ГЛУБОКИЕ И ПРОЧНЫЕ ЗНАНИЯ 
ТЕОРИИ МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА

★★ ★★ ★★

СЕМИНАР ПРОПАГАНДИСТОВС 1-го о к тяб р я  в городах 
и с 15 о к тя б р я  в сельской 
м е стн о сти  повсеместно  
начи наю тся  з а н я т и я  в 
систем е политического  
просвещения. Во вторник  
5 о к т я б р я  ком м унисты  и 
комсомольцы нашего горо
да придут к  своим пропа
гандистам , кон сультан 
т а м  на первые зан яти я .

ОДЕССА. Началась рассылка 
подписчикам 55-го тома полно
го собрания сочинений В. И. 
Ленина, которым завершено 
издание величайшей сокровищ
ницы ленинских трудов.

Книги и брошюры, тысячи 
статей и писем, выступления 
и речи В. И. Ленина, вошед
шие в многотомное издание, 
стала достоянием миллионов 
людей.

На снимке: комплектовщицы 
отдела подписных изданий 
Одесского областного библио
течного коллектора Татьяна 
Марандыч (слева) и Лидия Чар- 
ная подготавливают к отправ
ке подписчикам 55-ый том пол
ного собрания сочинений В. И. 
Ленина.

Фото А. Фатеева.
Фотохроника ТА СС

28 сентября состоялся 
семинар пропагандистов, 
консультантов системы пар
тийного и комсомольского 
просвещения района. Участ
ники семинара прослушали 
лекцию о международном 
положении. Лекцию про
читал лектор обкома КПСС 
тов. Коптилин В. В. С до
кладом об очередных зада
чах районной партийной 
организации на ближайшее 
время выступил секретарь 
РК КПСС тов. Беднов Н. А. 
Зав. отделом пропаганды и 
агитации РК КПСС Есина
А. Н. выступила с докла-

Закончилась 
подготовка 
к началу по
ли тиче с к о й
учебы. В парторганизации 
Тепловского колхоза, по 
словам членов бюро, сеть 
партийного просвещения 
уже скомплектована. 41 
коммунист изъявили жела
ние заниматься в началь
ной политшколе. Осталь
ные пять членов КПСС бу
дут изучать основы марк
сизма-ленинизма самостоя
тельно. Пропагандистом 
утвержден здесь препода
ватель средней школы Алек
сандр Сергеевич Вилков.

Но... имеет ли каждый 
коммунист полное пред
ставление о том, что кон
кретно предстоит ему изу
чать в наступающем учеб
ном году?

У секретаря партийной 
организации А. Т. Котыно- 
ва (правда, он недавно) из
бран), да и у других чле
нов бюро взгляд на этот 
счет оптимистичный. Со 
всеми коммунистами бесе
довали, расказывают они, 
желания каждого, учтены.

дом об особенностях учеб
ного года в системе по
литического просвещения.

Во второй половине дня 
участники семинара зани
мались по секциям. Для 
пропагандистов начальных 
политшкол была прочитана 
лекция на тему: «Что на
до знать о развитии обще
ства». С лекцией выступил 
пропагандист РК КПСС тов. 
Батанин К. А.

Пропагандисты школ ос
нов марксизма - ленинизма 
и консультанты по исто
рии партии прослушали 
лекцию на тему: «II съезд

А так ли это? Трудно че
ловеку постороннему выяс
нить волную картину: ведь 
понадобилось бы опросить 
каждого коммуниста. Одна
ко беседы даже с некоторы
ми товарищами наводят на 
тревожные размышления: 
нет, в комплектовании се
ти не все обстоит благо
получно, пожалуй, соблю
дена лишь формальная сто
рона дела. Обстоятельного 
разговора партийных вожа
ков с каждым коммунистом 
просто не было.

Вот что показали, на
пример, беседы с некото
рыми коммунистами Теп
ловского колхоза. Бригадир 
полеводческой бригады J»2-
А. В. Рыжевский заявил:

—Как в прошлом году 
учились, так будем и в 
этом.

Однако, как учились в 
прошлом году, какие те
мы изучали он так и не при
помнил. Не знает тов. Ры-

РСДРП и его историческое 
значение». С лекцией вы
ступил редактор районной 
газеты «Приокскаяправда» 
тов. Карнаев С. А. Для 
этой группы пропагандис
тов и консультантов даны 
методические установки, 
как провести занятия по 
первым трем темам.

Группа консультантов 
по философии прослушали 
лекцию заведующего каби
нетом политического про
свещения тов. Наумова П.Ф. 
на тему: «Диалектика объ
ективного и субъективного 
в развитии общества».

жевский, что 
будет изу
чать и в этом 
году. Никто 

не спрашивал мнения, ка
кую форму политической 
учебы избрали коммунисты 
механизаторы тт. И. Ф. 
Серов, А. В. Наумкин, 
М. II. Бударагии, В. И. Сы
ров, Н. М. Мысягин, ко
нюх В. Н. Наумов.

Вывод из всего сказан
ного напрашивается сам 
собой: не очонь-то счита
лось партбюро с желанием 
коммунистов при создании 
системы партийного просве
щения, не довело до их 
сознания цели и задачи 
наступающего учебного 
года, то новое, что вносит
ся в его содержание.

Видимо, в оставшиеся 
дни до начала занятий 
партийное бюро предпримет 
меры к тому, чтобы испра
вить отдельные промахи и 
ошибки в комплектовании 
сети, проявит подлинную 
заботу об организованном 
проведении заседаний.

И. Евдокимов.

КОММУНИСТ
РОГОЖИН

Коллектив рационализа
торов цеха №  5 судостро
ительного завода, которым 
уже не первый год руко
водит технолог Иван Ми
хайлович Рогожин, из ме
сяца в месяц перевыпол
няет план получения эко
номии от внедрения рацио
нализаторских предложе
ний.

Коммунист Рогожин, кро
ме этого, также добросо
вестно выполняет ряд пар
тийных поручений. Он яв
ляется членом -заводской 
группы содействия парт- 
госконтролю, членом ко
миссии цехового партбюро 
по выполнению плана, аги
татором.

Вместе с этим он систе
матически повышает свой 
идейно-политический уро
вень. В наступающем учеб
ном году он будет зани
маться в кружке по изу
чению основ марксизма- 
ленинизма.

НА СН И М КЕ: Иван Ми
хайлович Рогожин.

Фото А. Дроздова.

ВАЖНА НЕ ТОЛЬКО 
Ф О Р М А

У Ч И Т Ь С Я
К О М М У Н И З М У

Новая система полити
ческой учебы в'1965—1966 
учебном году, разработан
ная Центральным Комите
том ВЛКСМ, нашла широ
кие отклики у молодежи.. 
Это говорит о большом же
лании комсомольцев и мо
лодежи заниматься во вновь 
организованных курсах и 
семинарах.

Начало учебного года в. 
сети комсомольского про
свещения совпадает с 45. 
годовщиной со дня выступ
ления Владимира Ильича 
Ленина на Щ-м съезде 
РКСМ, которое и до сей 
день остается боевой про
граммой комсомюла. Изуче
нию этой программы и бу
дут посвящены первые за
нятия во всех кружках

»  -----
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комсомольского просвеще
ния.

Независимо от темы круж
ков и семинаров в каждой 
первичной организации в 
течение года планируется 
проведение двух «ленин
ских уроков», которым дол
жна предшествовать боль
шая подготовительная ра
бота-изучение трудов В. И. 
Ленина, просмотр кино
фильмов, встреча с ветера
нами партии и комсомола. 
Подспорьем этому послу
жат материалы областной 
школы Ленина на страни
цах газеты «Ленинская 
смена».

Создавая кружки полит
просвещения, надо исхо
дить из того, что важней
шей их целью является рас

ширение общего кругозора 
комсомольцев, пробуждение 
у них интереса к знаниям,. 
стремление продолжить об
щеобразовательную учебу. 
Поэтому первоочередная за
дача—помочь каждому мо
лодому человеку получить 
среднее или высшее обра
зование. Усилия комитетов 
комсомола первичных орга
низаций должны быть на
правлены на то, чтобы ком
сомольцы шродолжали уче
бу в общеобразовательных 
дневных, вечерних и заоч
ных школах, институтах и 
техникумах, где сейчас 
обучаются около трех ты
сяч ^комсомольцев и моло
дежи нашего района.

Та часть комсомольцев 
и молодежи, которая не

охвачена перечисленными 
формами учебы, будет за
ниматься в кружках и 
школах сети комсомоль
ского и партийного просве
щения. Комсомольцы кол
хозов и отделений совхоза 
будут заниматься в школах 

I политсети вместе с коммунн- 
I стами. Здесь же будут за

ниматься и комсомольцы не- 
| которых городских органи

заций, таких, как, напри
мер, торга, хлебозавода и др.

Кроме того; уже создано 
16 комсомольских кружков. 
Большинство из них будет 
работать по .программе по
литшкол сети партийного 

! просвещения, а некоторые— 
: по тематическим планам 

кружков «Кругозор», «Гло- 
| бус», «Прометей». В этих 

кружках будут изучаться 
вопросы о некоторых важ- 

: ных положениях марксист
ско-ленинской теории, о ро- 

: .ли и месте молодежи в 
j революционном изменении 
i судеб человечества, о жиз

ни выдающихся револю
ционеров прошлого.

Успех дела политическо
го образования молодежи 
решают кадры пропаганди
стов, а также вниматель
ное отношение к комсомолу 
со стороны партийных ор
ганизаций и администра
ции. Нельзя мириться с 
такими фактами, когда не
которые партийные органи
зации не уделяют доста
точного внимания учебе 
комсомольцев.

Учебный год в сети ком
сомольского просвещения 
начнется: с l-ro октября 
в городе и с 15 октября в 
сельской местности. Заня
тия будут проходить по 
вторникам еженедельно. За
дача секретарей и комите
тов комсомольских органи
заций состоит в том, что
бы организованно начать 
учебу в сети школ полити
ческого образования.

А. Тюрин, 
секретарь РК ВЛКСМ.



Трудовым резервам — 25 лет 
Славный юбилей

Присвоено почетное звание

2 октября 1965 года ис
полняется 25 лет со дня 
создания государственной 
системы профессионально- 
технического образования 
в нашей стране.

Учебные заведения сис
темы профтехобразования 
за прошедшие 25 лет 
передали народному хо
зяйству более 15,6 млн. 
квалифицированных рабо
чих, которые на многих 
предприятиях, в том числе 
и на судостроительном за
воде нашего города, сос
тавляют основное ядро ра
бочих кадров.

С 1940 по 1965 год 
профтехучилище № 8 под
готовило и выпустило 4209 
молодых специалистов по 
вецшим профессиям: э'лек- 
трЩВосварщиков, сборщи
ков корпусов металличес
ких судов, токарей, слеса
рей но монтажу судового 
оборудования и др.

Большинство выпускников 
было направлено на пос
тоянную работу в Нава- 
шинский судостроительный 
завод.

Много выпускников без 
отрыва от производства за
кончили техникумы и ин
ституты и работают на 
ответственных должнос
тях. Так, выпускники соро
ковых годов: Корчин В. И.— 
зав. ПРБ цеха№1, Казан
цев В. С.—ст. нормиров
щик цеха №1, Лапшин 
I I . J L —начальник цеха 

Зайцев Н. С.—на
чальник цеха №11, Люби
мов Г. И.—зам. председа
теля завкома, Сидоров
А. И.—строитель механи
ческой части кораблей, 
Дьяконов Б. Д.—мастер 
ОТК, Н^пров Е. Г.—на
чальник СИПа, Зубов
А. Ф,—ст. мастер цеха №8 
и многие другие.

За 25 лет в училище 
произошли большие изме
нения, резко повысилась 
профессиональная подго-

Поезда, поезда... Пас
сажирские и скорые, товар
ные, проносятся они но 
стальным магистралям 
страны, унося с собой в 
дальние края пассажиров 
и нескончаемый ноток раз
личных народнохозяйствен
ных грузов.

У железнодорожников со
держание путей оценивает
ся балльной системой. От 
нуля до 15 баллов—отлич
ное содержание. От 16 до 
30 баллов—хорошее и т.д. 
Балльность путей опреде
ляет специальный вагон- 
измеритель с установлен
ными здесь точными при
борами, фиксирующими все 
отступления от техниче
ских норм.

Об этих специфических 
особенностях дороги рас
сказал мастер по эксплуа
тации пути 10 околотка 
главного на прав л е ния  
Юрий Александрович Кор
чагин.

—Работаем хорошо,—го
ворит Ю. Корчагин. Я уже 
говорил, что содержание

товка молодых рабочих, 
введены и изучаются но
вые предметы: эстетичес
кое воспитание, промыш
ленная электроника, авто
матизация и механизация 
производства. Учащиеся 
принимаются на базе 8 
классов.

За 10 последних лет 
контингент учащихся воз
рос вдвое и составляет 
сейчас 500 человек.

Изменился облик мас
терских. Металлорежущее 
оборудование полностью 
модернизировано. Приобре
тено и получено с базово
го завода и от управления 
профтехобразования новое 
современное сварочное обо
рудование и станки.

Педколлектив училища 
имеет высокую квалифика
цию. Из 39 человек 7 име
ют высшее образование, 
остальные—сроднее специ
альное или учатся в тех
никуме и институте.

Весь коллектив работни
ков повышает свой идейно- 
политический уровень п 
деловую квалификацию в 
кружках политпросвеще
ния и методических семи
нарах.

Партийная, комсомоль
ская и профсоюзная орга
низации училища являют
ся организующей силой и 
боевыми помощниками пе
дагогического коллектива.

Советская молодежь сво
им счастьем жить и тру
диться в эпоху строитель
ства коммунизма обязана 
Коммунистической партии и 
Советскому правительству.

Инженерно - педагогичес
кие работники училища 
считают своей почетной и 
благородной задачей гото
вить активных строителей 
коммунистического общес
тва.

Б. Махин,
директор ПТУ № 8.

Завком профсоюза судо
строительного завода об
судил итоги соревнования 
за коммунистический труд 
но цеху №5 и присвоил 
звание ударника коммунис
тического труда группе 
рабочих этого цеха. Зва
ние присвоено токарям

Будкиной Н.Н., Швырлову
B.' А., Клусовой А. С., 
Пальгуевой Т. II., Ашпной 
Р. А., слесарям Чуркину
C. П., Антонову С. П., фре
зеровщику Шамшину Т. А. 
и такелажнику Окладнову
С. М.

Ф. Иванов.

Посвященные юбилею
Все редакционные колле

гии стенных газет ПТУ №8 
выпустили номера своих 
газет, которые посвящены 
славному юбилею — 25- 
летию со дня организации

профтехобразования в па
шой стране.

Этой дате посвятила свои 
материалы и общеучилищ- 
пая стенгазета «За учебу».

Г. Семенов.

В  октябре наш а страна 
о тм ечает зн ам ен ательн ую  
д ату  —  25 лет  со дня У к а 
за  П рези д иум а Верховного 
С овета  С С С Р  «О  госуд ар 
ственных трудовы х резер 
вах С С С Р » .  З а  четверть 
века система госуд арствен 
ных труд овы х  резервов 
подготовила 15,6 м иллио 
на квали ф иц ир ован ны х  ра
бочих сам ы х  различны х  
специальностей . С ей час  в 
С оветском  С ою зе  насчи ты 
вается  около 4.200 профес
сионально-технических у ч и 
лищ , во сп и тан н и ки  кото 
рых овладеваю т примерно 
700 профессиями.

Н а ш и  фотокорреспонден
ты  побы вали  в М осковском  
городском  проф ессиональ
но-техническом учи л и щ е  
№  64. Зд есь  у ч а т с я  буд у 
щие столяры-краснодерев
щ ики, слесари-граверы  по 
пресс-формам, специалисты  
по производству и росписи 
и гр уш ек . З а  20 лет своего 
сущ ество ван и я  учи л и щ е  
вы п усти л о  около 2.500 ква 
лиф ицированных рабочих 
д ля  предприятий столицы.

Н а  сним ке: в мастерской 
слесарей-граверов по пресс- 
ф орм ам . М астер  производ
ственного  обучения В .  И . 
Белозеров наблю дает за  
работой у чащ его ся  Ю р и я  
Ю дина.

Фотохроника Т А С С .

С ЧУВСТВОМ 
ОТВЕТСТВЕННОСТИ

Отделочные работы на 
судне «Волго-Дон-25» на
чались с большим опозда
нием. Чтобы сдать судно в 
срок, надо было выполнить 
их за короткое время. В 
цехе № 7 была проведена 
разъяснительная работа о 
важности быстрейшей от
делки судна.

Рабочие правильно поня
ли свою задачу. Они внес
ли свои предложения, как 
лучше организовать рабо
ту, чтобы в щрок закон
чить отделку.' И резуль
таты не замедлили ска- 

, заться.
На окраске балластных 

отсеков, не считаясь со 
временем, замечательно ра
ботала бригада маляров, 
возглавляемая Николаем 
Моховым. За день она вы
полняла не меньше полуто
ра норм. Бригада маля
ров Людмилы Гавшиной за 
два дня закончила окрас
ку машинного отделения. 
На очистке отсеков отли
чилась бригада чистиль
щиков Альбины Вилковой. 
Любое задание она выпол
няла досрочно.

Чувством ответственнос
ти прониклись большинст
во рабочих. Маляры-пуль-

ПОЕЗДАМ — ОТЛИЧНЫЙ ПУТЬ
путей оценивается балль
ностью. Средний годовой 
балл на нашем участке 
(от 294 км. по 308 км.) 
составляет 2 балла! Как 
видите, состояние путей 
отличное!

—Отличное” содержание 
путей—результат четкой 
работы бригад по текуще
му ремонту магистралей. В 
пашем деле неотъемлемыми 
качествами являются: соб
ранность, быстрота, трез
вый ум и железная дисци
плина,—объясняет 10. Кор
чагин.— Без этих качеств 
на транспорте делать не
чего,— добавляет он.

—Есть на^железнодорож- 
ном транспорте так назы
ваемое «большое» и «ма
лое» окна. Что это обозна
чает Юрий Александрович?

— «Малое окно»—это ре
гламент, вроще—промежу
ток между поездами, за ко
торый нужно выполнить ту

или иную раооту и привес
ти путь в такое состоя
ние, чтобы он ее ограничи
вал движения поездов,— 
объясняет мастер.

—Вот такое «окно» бы
ло предоставлено в сентяб
ре на первом пути Нава
шинского рабочего участ
ка. Времени на «окно» было 
предоставлено один час. 
Что нужно было сделать? 
Произвести замену двухсот 
метров рельсов типа Р-43 
на более усовершенствован
ный, утяжеленный тип 
Р-50. А в эту операцию 
входило: выброска рельсов 
Р-43 и их подкладок, за
чистка заусениц на шпа
лах, установка новых под
кладок под рельсы Р-50 и 
их постановка. Работы мно
го, а времени в обрез. Имен
но здесь нужна сноровка, 
четкость и слаженность в 
работе, высокое качество 
ремонтных путей. Отлично,

с огоньком работали брига
диры пути — А. Семочкин,
В. Еремин, Ю. Ломанов, 
ремонтные рабочие А. Юзо- 
ва, М, Кочеткова, Е. Ма
лышева. Вся операция бы
ла выполнена за 45 ми
нут, на пятнадцать минут 
ранее срока! Путь поездам 
был открыт.

— Нашими глазами и 
ушами на железной дороге 
являются цутевые обход
чики. На путях—это цент
ральная фигура. Путевой 
обходчик должен обладать 
острым зрением и бдитель
ностью,—р а с с к а з ы в ает 
Юрий Александрович. Как 
часовой боевого поста, 
обходчик бережет вверен
ный ему участок дороги. 
Этими качествами облада
ют А. Скворцова, И. Гра
чев, М. Шахова, М. Тара
сова.

А самым бойким местом 
на транспорте являются

веризаторщики бригады Ни
колая Батова, работаю
щие на окраске наружной 
части корпуса, не покида
ли рабочего места до тех 
пор, пока не было выпол
нено повышенное дневное 
задание. Образцы самоот
верженного труда показа
ла на отделке жилых по
мещений судна бригада 
Владимира Хрулева.

Хорошую инициативу 
проявил Косых Н. Д. Он 
со своей бригадой работал 
на лесопилке, но изъявил 
желание участвовать в 
достройке с у д н а .  Его 
бригада выполняла трудо
емкую работу по постанов
ке деталей противошумо
вой изоляции в жилых по
мещениях судна.

В ближайшие дни «Вол
го-Дон-25» будет сдан за
казчику. Он будет перево
зить различные народнохо
зяйственные грузы, слу
жить созданию матери
ально - технической базы 
коммунизма. И в нем есть 
доля самоотверженного 
труда рабочих цеха № 7.

В. Клусов,
мастер цеха № 7.

железнодорожные переезды. 
На нашем переезде отлич
но несут службу дежурные: 
М. Пиввяк и его супруга 
П. Пивняк, Е. Денятина.

Хорошо, слаженно рабо
тает коллектив коммуни
стического труда 10-го око
лотка! 10 месяцев коллек
тив держал переходящее 
знамя Муромской дистан
ции пути, трижды получал 
поощрительные премии. И 
есть за что. Хотя бы за 
то, что вот уже на протя
жении двух лет этот кол
лектив содержит пути толь
ко в отличном состоянии.

Как самый передовой 
коллектив на дистанции 
пути, 10 околоток выдвинут 
кандидатом на дорожный 
конкурс - смотр. Желаем 
первенства в конкурсе и 
хороших производственных 
успехов!

Г. Хомяков.
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Спорт

СОРЕВНОВАНИЯ ЮНЫХ
Чудесный, солнечный 

день выдался 26 сентября. 
На стадион ДСО «Труд» 
собрались юные спортсмены 
района, чтобы принять уча
стие в пионерском четы
рехборье. Ровно в 10 ча
сов, после построения и 
приветствия первого сек
ретаря РК ВЛКСМ тов. 
Кислова В. Н., начались 
соревнования.

На 60-метровую дорожку 
вышли около 70 мальчиков, 
чтобы померяться силами и 
выучкой на этой дистан
ции. Лучший результат по
казан Женей Карпейченко- 
вым из Степуринской сред
ней школы, второе место 
занял Володя Гришин из 
школы №2 города.Командное 
первое место на этой ди
станции заняли мальчики из 
Тешинской школы, второе 
место заняли мальчики из 
школы № 2 города. Среди 
девочек первое место на 
этой дистанции заняли 
пионерки школы 1, вто
рое место — школы № 2 
города.

В метании мяча лучший 
результат у Николаева из 
Степуринской школы, вто
рое место у Беднова из 
школы Л'» 3 города. Ко
мандное место среди маль

чиков заняли метатели 
школы № 2 города, второе 
место—Степуринская шко
ла. Среди девочек лучшие 
результаты у школы Jfel, 
второе место—у школы 2 
города. В прыжках в высо
ту первое место поделили 
мальчики школы №2 и 
Л1>4 города, на втором мес
те—Саваслейская школа.

Лучшими прыгунами в 
высоту оказались девочки 
из школы № 2 города, вто
рое место заняли девочки 
из школы № 1. В прыжках 
в длину среди мальчиков 
н девочек были прыгуны 
из школы № 1.

В целом, по пионерскому 
четырехборью первое ко
мандное место заняли пи
онеры из школы № 2, вто
рое место—из школы № 1 
города. Всего приняли уча
стие в соревнованиях бо
лее 150 пионеров города и 
района. Заслуживает упре
ка поведение пионерских 
дружин из Б-Окуловской 
средней школы, а также 
Волосовской, Поздняков- 
ской, Ефановской восьми
летних школ, которые сов
сем не выставили свои 
команды.

В. Рогожин.

БРАКОНЬЕРЫ НА РЕКЕ
Партия и правительство 

пошли навстречу любите
лям - рыболовам. Вылов
ленную рыбу разрешено 
продавать на рынке. Но 
некоторые «любители» не 
знают или не хотят знать 
порядка спортивного лова 
рыбы.

В правилах рыболовства 
записано: «Спортивный и 
любительский лов рыбы 
разрешается всем трудя
щимся бесплатно во всех 
водоемах, за исключением 
заповедников, рыбопитомни
ков, прудовых и других 
культурных рыбных хо
зяйств.»

Но это не значит, что 
можно ловить рыбу как 
Попало и чем попало. Пра
вилом разрешается поль
зоваться удильщикам чис
лом крючков не более де
сяти на одного рыболова 
или лодку. Вылов рыбы 
спортивными орудиями ло
ва не должен превышать 
5 килограммов на одного 
рыболова в сутки.

Но в нашем районе пра
вила рыболовства грубо на
рушаются. Так, например, 
28 августа инспекцией ры
боохраны был задержан на 
реке Теше браконьер Е. М. 
Жуков, рабочий цеха №2 
судостроительного завода, 
который хищнически, ос
трогой уничтожал рыбу. 
Браконьер не соизволил 
назвать правильно свою 
фамилию, но благодаря по
мощи общественности ее 
удалось установить. Этот 
хапуга оштрафован на 25 
рублей.

Много нарушений в ры
боловстве со стороны жи
телей села Новошино. 
Здесь прославился неза
конным ловом рыбы Н. В. 
Коротин, который рыбоох
раной задерживался дваж
ды и оштрафован на 35 
рублей. С Коротиным мно
го беседовали, но, видимо, 
он не хочет сделать для 
себя правильных выводов. 
При очередном задержании 
его дело будет направлено 
в органы милиции для 
привлечения к уголовной 
ответственности.

Лица, занимающиеся не
законным ловом рыбы, во
ровским 'путем приобрели 
на судостроительном заво
де карбидные аппараты 
и с помощью их освеще
ния бьют рыбу острогой. 
Какой вред приносит по
добная добыча рыбы? Пер
вое то, что она наносит ра
ны рыбе, которая начинает 
болеть и погибает. Вто
рое—карбидные аппараты* 
после действия браконьеры 
перезаряжают, а остатки 
карбида оставляют на бе
регу реки и сбрасывают в 
воду. Это отрицательно ска
зывается на жизни рыбы.

Инспекция рыбоохраны 
просит общественность рай
она помочь в устранении 
незаконных методов лова 
рыбы. Только тогда пре
кратится зарево на реке 
Теше.

А. Медведев,
участковый инспектор 

рыбонадзора.

Советскому писателю 
Сергееву-Ценскому Сергею 
Николаевичу исполнилось 
90 лет со дня рождения 
(1875-1958).

Фотохроника ТАС С .

ВСЕ ХОРОШО, ВСЕ ХОРОШО...

Сто семьдесят лет со 
дня рождения исполнилось 
Кондратию Федоровичу 
Рылееву (1795-1826)—од
ному из пяти повешенных 
декабристов. Пламенному 
поэту, автору «Дум» и 
«Войнаровского».

Фотохроника ТАСС.

Н у ж н ы  
контрольные весы
Почти во всех магазинах 

нашего города можно ус
лышать справедливые на
рекания покупателей. Одни 
возмущаются тем, что в 
магазинах иногда процве
тает грубость со стороны 
продавцов, другие справед
ливо требуют, чтобы им 
отпускали качественный 
товар или продукты.

Но самые справедливые 
претензии почти у всех 
покупателей—это отсутст
вие во всех магазинах го
рода контрольных весов, а 
они крайне необходимы. 
Контрольные весы помогут 
улучшить культуру торгов
ли.

Администрации торга 
необходимо добиться, чтобы 
в каждом магазине были 
контрольные весы.

Р. Васин.

—Радуйтесь, новоселы, ибо 
вы—счастливейшие из счаст
ливых. Вы вселяетесь в пер
вые четырехэтажные дома 
нашего города. В ваших 
квартирах будут все удобст
ва: водопровод, канализа
ция, центральное отопление 
и даже ванны,—так говори
ли будущим жильцам домов 
№ 10 и № 12 по улице Леп- 
се.

Отшумели первые радости, 
и жильцы вместо обещанных 
благ начали испытывать жи
тейские невзгоды. Вода и
тепло от котельной упорно 
не желали подниматься вы
ше второго этажа. Первый
этаж время от ,----- ------
времени затоп- | ж  г  т г
ляла канализа- 1 • 1 />
ЦИЯ. Пыль ОТ  ..................
кучи угля, лежащей око
ло дома, создавала светомас
кировку в квартирах ниж
них этажей.

Обещанных ванн не было 
и в помине. Да и не только 
ванн. Не было, да и сейчас 
нет около дома уличного ос
вещения. Зато около домов 
широко раскинулась лужа, 
в которую обильно стекали 
нечистоты из бани, прачеч
ной и больницы. Причем лу
жа эта уникальная. Описан
ная Гоголем миргородская 
лужа, если сравнить ее с на- 
вашинской, выглядит до
вольно бледно. В миргород
ской луже плескались гуси, 
утки, купались свиньи, а 
навашинскую всякая жив
ность старается обойти да
же против ветра за три мет
ра, такой „аромат" она рас
пространяет вокруг.

Но вот подключили к ка
нализации баню, прачечную, 
больницу. А лужа? Лужа 
продолжает благоденство
вать. Хотя помощник дирек
тора судостроительного за
вода по кадрам и быту (он 
же депутат городского Со
вета) Александр Прохоро
вич Затулий и заверил 
жильцов, что через 2-3 дня 
они будут дышать чистым и 
свежим воздухом, но лужа 
оказалась сильнее его заве
рений. Она хитро подмиги-

Е Т  О Н

вает своим мутным оком и 
работникам санэпидстанции: 
„Попробуйте-ка одолеть ме
ня!"

А нужен всего лишь один 
бульдозер, чтобы лужа прек
ратила свое существование. 
На ее месте жители уже ви
дели в мечтах спортивные 
площадки, трогательные гри
бки и песочницы для малы
шей, цветники, деревья... 
Да мало ли что привидится 
человеку в мечтах!

Но трезвая действитель - 
ность быстро опускает с не
бес на грешную землю. Ока
зывается, что на этом месте 
запланировано строительст

во общей ко
тельной. Вот 
уж, что назы-

-.......... ....... ' вается,„из огня
да в полымя". Раньше дети иг
рали чуть ли не в отхожем 
месте, а теперь будут—на 
кучах угля и шлака. Рань
ше вдыхали запах нечистот, 
а теперь—угольную пыль и 
дым кочегарки. Поэтому 
жильцы, хотя и рады всем 
новостройкам, но хотят, ч^ ^ ^  
бы строительство котельня1^ 
не начиналось.

В двух домах 90 квартир. 
Почти в каждой квартире— 
двое-трое детей. Знают ли 
руководители города,сколь
ко детей из-за них не будут 
иметь благоустроенного мес
та для игр? Хочется напом
нить и о том, что у людей 
есть стремление к культуре, 
красоте, и эта красота 
воспитывает не м е н ь  ш е, 
чем м а т е р и  а льн о е 
благополучие.

А, впрочем, люди, в обя
занности которых входит за
бота о бытовых нуждах жи
телей, по-видимому, считают, 
что у них все в порядке. 
Помните, как в популярной 
песенке управляющий успо
каивает маркизу, у которой 
застрелился муж, сгорел дом, 
сгорела конюшня вместе с 
кобылой: „А  в остальном^ъ
прекрасная маркиза, все 
рошо, все хороню!"

Так и для них: „Все хоро
шо, все хорошо".

С. Петров.

Редактор С. А. КАРНАЕВ.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СЕГОДНЯ

Первая программа. 12.00--Те- 
левизионные новости. 12-15— 
Для учащихся второй смены. 
„Школа начинающего спорт
смена". (Повторяем переда
чу от 2/ сентября). 16.55— 
Программа передач. 17.00— 
Для старших школьников. 
„Знаете ли вы историю?" От
веты на вопросы I тура олим
пиады. 18.00—Телевизионные

новости. 18.20—„Экономисты 
за „Круглым столом". „Изоб
ретательство и технический 
прогресс в СССР". 19.00— 
Н. Погодин—„Голубая рап
содия*. Спектакль Московс
кого академического театра 
им. Вл. Маяковского. В пе
рерывах (19. 55 и 21.00)—Те
левизионные новости. 22.00— 
„По вашим просьбам". Кон
церт.

ЗА ВТ РА
Первая программа. 11.30— 

Программа передач. 15.30— 
Для школьников. „Приклю
чение Артемки". Х,удожест- 
венный фильм.16.50—Концерт 
татарской музыки. Передача 
из Казани. 17.20—„Ключ от 
двери в космос". Репортаж 
с ВДНХ. 17.50—Телевизион
ные новости. 18.00—Первен
ство СССР по футболу. 
„Динамо" (Киев)—„Динамо"

(Минск). Передача из Кие
ва. 18.45—В эфире—„Моло
дость". К 45-летию речи
В. И. Ленина на III съезде 
комсомола. 19.15—„Трудовым 
резервам—25 лет". Концерт. 
Передача из Дворца съез
дов. 21.30—Телевизионные но
вости. 22.00—Вечер эстрад
ной музыки. Концерт эстрад
ного оркестра Ленинград
ского радио и телевидения. 
Передача из Ленинграда.

1-го октября в большом за
ле Дворца культуры имени
В. И. Ленина в 13.00 состо
ится торжественное собра
ние, посвященное 25—ле- 
тию организации системы 
профтехобразования.

На собрание приглашают
ся бывшие учащиеся и ра
ботники системы профтех
образования.

Д И РЕКЦ И Я ГПТУ Х° 8.

Чендакова Анастасия Ива 
новна, проживающая в г 
Навашине, ул. Дорожная 
дом № 7, кв. №2, возбужда 
ет гражданское дело о рас 
торжении брака с Чендако 
вым Иваном Ивановичем 
проживающим в т. Кулеба 
ках, улица Гастелло, цоь 
№5, кв. Ха 31.

Дело подлежит рассмот 
рению в Кулебакском город 
ском народном суде.

Навашинская1 типография. Зак. 425 тир. 2742.


